
第１８回総務経済常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和６年４月 17日（水曜）       午後１時 30分 開会 

 休 憩 13:47-13:48 

午後２時 03分 閉会 

休憩時間：０時間１分 会議時間：０時間 32分 

会 議 場 所 ３階委員会室 

出 席 委 員 

氏   名 

 

委員長  正村紀美子 委 員  渡辺洋一郎  

副委員長 木村 淳彦 委 員  菊池 秀明  

委 員  西尾 一則   

委 員  常通 直人  議 長 梶澤 幸治 

説 明 員 
    

    

参 考 人    

欠 席 委 員 

氏   名 

委 員  橋本 和仁   

   

事務局職員 総務係長 竹川 恭史   

『会議に付した事件と会議結果など』 

 

１ 開 会 

・委員長が開会を告げ、橋本委員から欠席の申し出があった旨報告し、事務局から本

日の委員会の日程を説明する。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

 ア 令和５年度総務経済常任委員会の抽出事業について  資料１ 

・木村副委員長：令和５年度の抽出事業評価について、施策である①「めむろ新嵐山

（株）の検証と新嵐山スカイパークの今後のあり方」について、達成評価を「未達

成」とし、「進行管理」は「その他」とし、②持続可能な自治体ＤＸの推進」につい

ては達成評価を「目標達成」とし、「進行管理」は「完了」としたので、協議願いた

い。 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：提案のとおり決定する。 

 

イ 令和６年度総務経済常任委員会の抽出事業について  資料２ 

・木村副委員長：令和６年度の抽出事業については、「芽室町まちなか再生ビジョン」

のあり方について取り組みたいので、協議願いたい。 

・委員長：意見・質疑はないか？ 



・渡辺委員：今後の進め方について、スピード感を持って計画的に取り進めていく必要

がある。 

・委員長：他にないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：提案のとおり決定する。今後のスケジュールについては、視察等も含め検討

していく。 

 

・委員長：お諮りする。当日追加として「３月定例会議の振り返りについて」を調査事

項としたい。意義ないか？ 

・（異議なし） 

・委員長：決定する。 

 

ウ ３月定例会議の振り返りについて 

・委員長：委員からないか？ 

（なし） 

・委員長：「なし」として議運に報告する。 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について 

・正副一任 

（２）その他 

・委員長：令和６年度抽出事業の視察候補先について、木村副委員長から説明を求め

る。 

・木村副委員長資料説明：秋田県五城目町、秋田県大仙市及び山梨県大月市の取組事例

を説明。 

・委員長：本日、本年度視察を行うか決定したい。質疑等はあるか？ 

・常通委員：自分も秋田県には興味があり視察に行っても良い。 

・西尾委員：個人で行っても説明がなく意味がないので、視察に行くことは大事。 

・渡辺委員：まちなかはそれぞれの成り立ちがあり、何かしらヒントになる部分がある

ので議会とのかかわりも含めて視察に行くべき。 

・菊池委員：可能な限り行くべき。 

・委員長：全委員が視察に行くべきとのことなので内容は正副・事務局で案を作成し、 

 委員の皆さんと協議したい。 

 

・委員長：「その他」各委員からないか？ 

・渡辺委員：所管委員会として関連施設の視察を昨年度実現できなかったので、必要な

施設の視察を組んでいただきたい。 

・委員長：内容を整理し、視察を行う。 

・委員長：令和６年度抽出事業の視察候補先について、その他にあれば４月中に報告願

う。 



（なし） 

・委員長：議長からないか？ 

（なし） 

・委員長：事務局からないか？ 

 ・（なし） 

以上をもって、総務経済常任委員会を終了する。 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 ０名 合計 ０名 

  

令和６年４月 17日 

総務経済常任委員会委員長 正 村 紀美子 

 

 

 


